

698/J

ANFRAGE

der Abgeordneten Dr. Lukesch und Kollegen
an den Bundesminister für Wissenschaft, Verkehr und Kunst
betreffend Flug-Funkprüfungen

Derzeit werden die Prüfungen zur Erlangung der Flug-Funkberechtigung (BFZ, EFZ, AFZ) ausschließlich in Wien abgehalten, obwohl auch in den Bundesländern ausreichend Experten als potentielle Mitglieder einer Prüfungskommission zur Verfügung stünden (z.B. Controller der ACG).

Da die Abhaltung der Prüfungen in Wien für die Kandidaten aus den Bundesländer unnötigen zeitlichen und finanziellen Aufwand bedeutet, stellen die unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister für Wissenschaft, Verkehr und Kunst folgende

A n f r a g e

- 1) Weshalb werden die Flug-Funkprüfungen derzeit ausschließlich in Wien abgehalten?
- 2) Welche Kosten werden durch die Abhaltung eines Prüfungstermines konkret verursacht und wie viele Prüfungstermine finden im Jahr statt?
- 3) Wie viele Prüfungskandidaten aus den Bundesländern Vorarlberg, Tirol und Salzburg treten pro Jahr zu einer Flug-Funkprüfung an?
- 4) Welche gesetzlichen Erfordernisse müssen erfüllt sein, um rechtsgültig auch in den Bundesländern Flug-Funkprüfungen abhalten zu können?
- 5) Sind Sie bereit, die Absolvierung der Flug-Funkprüfung auch in den Bundesländer zu ermöglichen?
Wenn ja, bis wann werden Sie die Prüfungskommission(en) ernennen, und an welche Prüfungsorte und -termine denken Sie?
Wenn nein, warum nicht?